

## Protokoll der GF-Sitzung vom 02.05.2016

**Anwesende:** Robert Georges (GF Finanzen), Thomas Schmalfuß (GF Lehre und Studium), Jan-Malte Jacobsen (GF Hochschulpolitik)

**Gäste:** Martin Keßler

**Protokoll:** Jan-Malte Jacobsen

**Beginn:** 18:45 Uhr

**Ende:** 20:00 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen	Verantwortlich
<p>Alle Anwesenden werden darüber informiert, dass die Beschlüsse der GF erst wirksam werden, wenn das Protokoll durch das StuRa-Plenum bestätigt wurde.</p>	
<p><b>1. Schlüssel und Schließberechtigung für Hans Reuter</b>          Hans Reuter beantragt einen Schlüssel sowie eine Freischaltgenehmigung. Es wird gefragt wie oft und wann er denn da sei, 2 mal die Woche meist ab 18:00 Uhr.  <b>ohne Gegenrede angenommen</b></p>	GF
<p><b>2. Finanzantrag Gleichstellung</b>          Hans Reuter beantragt 310€ für..          Der Antrag kann nicht behandelt werden, da ansonsten mehrere Anträge zur gleichen Thematik vorliegen würden. Außerdem ist der erste Termin vor der nächsten Sitzung des StuRa-Plenums. Daher kann der Beschluss über den Finanzantrag vor der Veranstaltung nicht wirksam werden.  <b>Antrag auf Überweisung ins StuRa-Plenum</b>  <b>ohne Gegenrede angenommen</b></p>	Malte
<p><b>3. Finanzordnung FSR WiWi</b>          In §5 Abs. 2 Satz 2 wird durch die Verwendung des Wortes „vorerst“ die Finanzordnung der Studentenschaft ausgeweitet. Dies ist nicht möglich und muss geändert werden.          §13 Abs. 1 muss neu gefasst werden, da die einheitliche Einführung der Poolabschreibung durch den Finanzer des StuRa in Absprache mit der Innenrevision der TU Dresden der Vorgehensweise im besagten Paragraphen widerspricht.          Aus diesen Gründen spricht sich Robert für eine erneute Überarbeitung aus. Robert wird die Verantwortlichen des FSRs über die notwendigen Änderungen in Kenntnis setzen.</p>	Robert

<p><b>4. Aushangflächen</b>  Für den Antrag für neue Aushangflächen in der Baracke wurde ein Änderungsantrag eingereicht, der eine drastische Einkürzung der verfügbaren Fläche vorsieht. Nach diesem Antrag würde die Aushangfläche im Vergleich zu vorher um mehr als die Hälfte eingekürzt werden. Es steht nun die Frage im Raum, wie viel Aushangfläche die einzelnen Geschäftsbereiche tatsächlich benötigen. Martin wird dazu eine Email über den Exekutivverteiler schicken und erfragen, was und wie viel die einzelnen Referate gedenken auszuhängen.  <b>Es wird auf der nächsten Sitzung erneut über dieses Thema gesprochen</b></p>	Martin
<p><b>5. Kooperation mit der adRem</b>  Daniel hatte heute ein Treffen mit Verantwortlichen der adRem. Sie bieten dem StuRa an, dass einmal im Monat eine Seite für eigene Inhalte zur Verfügung steht. In der Gestaltung und dem Inhalt ist der StuRa frei. Sie bieten an, dass bei Bedarf sowohl Layout- als auch Schreibtätigkeiten übernommen werden können. Die Preise dafür müssen noch Verhandelt werden.  Auf einen Jahresvertrag gibt es grundsätzlich ein Rabatt von 10%. Es wird nun noch ein genaues Angebot ausgehandelt.  Es wird angemerkt, dass dies eine gute Möglichkeit bietet um unsere Studenten zu erreichen.  <b>Der Vertrag wird als Finanzantrag in das StuRa-Plenum eingereicht.</b></p>	Daniel
<p><b>6. Sachsenstipendium für Lehramtsstudierende</b>  Ein Verantwortlicher des Sachsenstipendiums, ein Stipendium des Landes für zukünftige Lehrende im ländlichen Gebiet, hat angefragt, ob der StuRa das Projekt auf seiner Facebookseite bewerben könnte.  Die GF sieht damit keine Probleme, da dies als Unterstützung für Studenten fungieren soll.  <b>ohne Gegenrede angenommen</b></p>	GF
<p><b>7. LiesVor</b>  Es gibt wieder Bestrebungen die Veranstaltung „LiesVor“ zu veranstalten. Dafür muss der Raumantrag unterschrieben werden. Die Verantwortlichen werden auf die Möglichkeit der Anerkennung als Hochschulgruppe aufmerksam gemacht.  <b>Robert kümmert sich darum.</b></p>	Robert
<p><b>8. Covomo</b>  Covomo ist ein Vergleichsportal für Versicherungen für Auslandsaufenthalte. Sie fragen an, ob sie auf der Homepage des StuRa beworben werden können.</p>	GF

<p>Es wird angemerkt, dass bisher keine Werbung für kommerzielle Unternehmen auf die Homepage gestellt wurden. <b>Die GF spricht sich gegen die Bewerbung aus.</b></p>	GF
<p><b>9. Finanzantrag Buch „Inklusive Hochschule“</b> Jessica beantragt die Anschaffung des Buches „Inklusive Hochschulen“ für den Geschäftsbereich Soziales. Die Anschaffung wird allgemein als sinnvoll angesehen. <b>ohne Gegenrede angenommen</b></p>	
<p><b>10. Protokolle</b> Der Referent Internet merkt an, dass im laufenden Jahr erst ein Protokoll hochgeladen wurde. Er kündigt an, dass er die Sitzungsleitung zu dem Thema befragen wird.</p>	